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総合政策委員会

自由民主党 高 子  景 （１５分） 

１ 若者の就労支援について 

 さいたま市の若者の就労状況について 

 市内中小企業の雇用確保に対し、取り組まれている事について 

民主党 西 山 幸 代 （１０分） 

１ 人権問題に対する取り組みについて

 市職員、自治会に対する署名依頼について

 「ヘイトスピーチ」などに対する認識について

民主党 小 柳 嘉 文 （２０分） 

１ 緊急経済対策補正予算の効果について

 現在の事業の執行状況

 地域経済への効果をどう分析しているか 

 早期の事業執行に向けた工夫は 

２ 随意契約のあり方について 

 随意契約の件数、割合について 

 契約課の果たす役割 

 疑義が生じた場合の対応 
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総合政策委員会

３ さいたまクリテリウムｂｙツール・ド・フランスの成功へ向けて 

 現在の準備状況 

 全庁をあげた取り組みについて 

 実働部隊の編成の必要性について 

 より大きな成果をあげるための取り組みについて

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 

１ 自治会の「回覧」のあり方について

 「拉致署名」が町会から回覧されたことについて

２ 地域経済の活性化について

 市内中小企業の景気現況について

 小規模業者登録制度の充実について

 住宅リフォーム制度の創設について

改革フォーラム 土 井 裕 之 （１０分）

１ 市民団体の署名の集約について

２ 選挙について

 選挙違反への対応状況

 警察との役割分担

 ネット選挙への対応 

 低投票率への見解
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文教委員会

自由民主党 霜 田 紀 子 （１５分） 

１ 教育基本法と教育委員会の取り組みについて

 新設された条文について

① 前文、第２条、第３条、第４条、第６条、第９条、第 10 条、第 16 条

② 第 10 条第２項について

２ 地区公民館運営協議委員会について

 協議委員会の構成について

 協議委員の委嘱について

 地域文化振興費について

３ 中１ギャップについて

 現状について

① 30 日以上欠席した不登校児童・生徒数

 ギャップ解消に向けた対策

 小中一貫教育の目指すもの

民主党 浜 口 健 司 （１０分） 

１ 高層マンション激増による諸問題について

 学区の設定方法について

 学区がクロスをしている件について

 過大規模校の対策について
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文教委員会

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ いじめ・体罰問題について

 いじめ問題にかかわる法制化について

２ 教育問題と教育条件整備について

３ 美園小通学路の橋かけについて

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

１ 「ノーマライゼーション」簡明版の活用について

 教員への研修は

 具体的な導入方法について

 特別支援学級及び支援学校における対応について

２ アレルギー対策について

 アレルギーを持つ児童・生徒の現状について

  ① 小学校入学時のアレルギー有無の把握について

  ② アレルギー疾患のある児童・生徒への対応について

 教員の研修について

3 「ゲートキーパー」養成研修について
 具体的な取り組み内容について
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文教委員会

無所属 原 田 健 太 （１０分） 

１ 起業家教育について

 これまでの取り組み

 今後の取り組み

２ 児童、生徒の読書推進について

 これまでの取り組み

 今後の取り組み

３ コア・サイエンスティーチャーについて

 半年経過しての課題

 今後について

４ 早寝、早起き、朝ごはんの推進について

 現状について

 今後の取り組みについて
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市民生活委員会

自由民主党 井 上 洋 平 （２５分） 

１ 消防行政について

 消防分団員の充足率について

  ① 定員が足りているか

② 各区についてお願いしたい

 対策について

 消防分団の小屋の耐震状況について

  ① 調査して建て替えしたのか、その後の経過説明

 各分団のトイレ状況について

  ① 水洗化についてお尋ねします

 消防署所配置については適正と思っているのか

  ① 直す予定があるのかないのか

 消防署所、分団の小屋における災害時の水の確保及び燃料・食料・備蓄

しているか

  ① 最近は３日分確保から１週間７日と言われているが対応しているのか

 消防団員の手当が他市にくらべると 1,000 円位安いがどうしてなのか、

  市長の命令なのか

  ① その理由についてお尋ねします

 消防職員団員の健康について
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市民生活委員会

自由民主党 新 藤 信 夫 （１５分） 

１ 環境行政について

 ＰＭ2.5 の観測体制と健康保全対策について

 河川の自然環境のあり方について

 希少生物の保護と環境整備について

民主党 阪 本 克 己 （１０分） 

１ さいたま市新クリーンセンター整備事業について

 整備工事の進捗について

 地域住民との関係について

 施設の管理運営について
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市民生活委員会

民主党 伊 藤 仕 （２０分） 

１ コミュニティー助成について

 コミュニティー助成事業等について

２ 新エネルギー施策について

 木質バイオマスの取り組み等について

３ 消防音楽隊について

 活動実績等について

４ 消防について

 消防団強化計画について

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 

１ 救急車の適正利用について

 救急車の搬送状況について

 不要不急の１１９番通報について

 適正利用のための方策について

２ タブレット端末を利用した救急医療情報システムについて

 整備に向けての検討状況について

 効果の見込みについて

３ スタンドパイプの普及への取り組みについて

 スタンドパイプ整備の効果について

 普及にあたっての課題と取り組みについて 
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市民生活委員会

日本共産党 久 保 美 樹 （２０分） 

１ 太陽光発電について

 住宅用太陽光発電の補助について

 太陽光エネルギーの利用について

２ 消防行政について

 消防力の充実について

 消防団の待遇改善・後継者対策について
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保健福祉委員会

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 

１ 障害者施策について

 24 時間介助を必要とする市民の推計人数

 入院中のヘルパー派遣の現状における課題について

 全身性介助人派遣事業について（１時間単価、自己負担）

 国の制度（地域生活支援事業）の活用について

２ 子宮頸がん予防ワクチンについて

 副反応に対する市民の不安について

 平成 25 年６月 14 日の国の勧告とその後の対応 

 埼玉県、さいたま市の副反応の状況について

 ＰＭＤＡの救済申請状況について

３ がん対策について

 乳がん患者のバスタイムカバー理解促進について

 さいたま市版がん対策推進基本計画について

４ 社会保険大宮総合病院について

 公的病院としての存続のメリット

 新・病院の機能について

 今後のスケジュールについて

５ 中国残留邦人支援について

 中国在留邦人等さいたま市に居住している人数、世帯数

 帰国者の高齢化が進む中で、医療・介護などの課題について、また、そ

の支援・相談員の配置、日本語教育や居場所づくりなどへの本市の支援に

ついて
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保健福祉委員会

 二世、三世世代の定住や自立の課題について

 中国在留邦人支援法の対象外者の把握や対応について

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 広域における障がい者等用駐車スペースの確保について

 本市における全国相互利用の実施について

２ 障がい者等用駐車スペースにおけるブルーペイントの推進について

 民間への働きかけについて

３ 子宮頸がんワクチンについて

 厚生労働省から発表された「子宮頸がんワクチンの積極勧奨を控える」 

についての本市の取り組みについて

 子宮頸がんワクチンに対しての本市の認識について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 障害者の移動支援について

 移動支援の請求の改善について

２ 生活保護行政の改善について

 扶養義務についての考え方

 申請に必要とされる書類提出の考え方などについて
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保健福祉委員会

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分） 

１ 学童保育・放課後児童クラブについて

 公立放課後児童クラブの待機児童対策について

 公立放課後児童クラブの６年生までの受け入れについて

２ 保育所について

 保育事故の現状と対策について

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ ハローエンゼル訪問事業について

 事業の意義と現状について

 産婦・新生児訪問との連携について

 今後の取り組みについて

２ ブックスタート事業について

 現状と課題について

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分）

１ 子ども・若者支援

 若者自立支援ルームについて

 ① 開設に向けた進捗と事業内容

 ② ひきこもり支援施設・支援団体との連携

 ③ 市教委・県教育局・各学校との協力関係
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保健福祉委員会

２ 子育て支援

 一時保育について

 ① 利用目的別内訳

 ② 働く女性と子どもの受け皿になっているか見解を伺う

 「子育て支援センターみなみ」の利用料について
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まちづくり委員会

自由民主党 島 崎  豊 （２０分） 

１ 西浦和駅周辺の再開発・まちづくりについて

 田島地区の産業集積拠点や田島団地等とまちづくりの関わりについて

 地域との連携について

２ 浸水対策の進捗状況

 浸水対策の進捗状況と今後の予定は

 広域的・総合的治水対策について

 ハザードマップの周知について

３ これまでの道路整備予算の積み残しの現状は

 都市計画道・暮らしの道路・スマイルロード北部・南部に分けて

また理由は

 平成 25 年度予算への反映は

民主党 熊 谷 裕 人 （１５分） 

１ 建物の耐震対策について

 耐震対策の進捗について

 一戸建住宅の耐震対策について

２ 交通渋滞対策について

 交差点の改良について

 自転車の安全対策について

 首都高速の延伸について
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まちづくり委員会

３ 外かく団体について

 外かく団体改革の現状について

 本庁との関係について

４ 公園の管理について

 公園遊具の管理について

民主党 武 田 和 浩 （５分） 

１ 道路工事の進捗状況と今後について

 東門前（さいたま春日部線）の工期と早期実現に向けての取り組みにつ

 いて

２ 工事における安全管理について

 地盤のズレの観測について

３ 市内業者支援について

 市としてのバックアップをどのようにしているか

４ 市内工事の材料調達について

 工事材料の調達を市内業者にお願いすることについて前向に検討出来る

か

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 総合振興計画に基づく事故危険箇所の改善について

 交差点改良について

 踏切改良について

 歩道整備について
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まちづくり委員会

改革フォーラム 野 呂 多 美 子 （２０分） 

１ 道路行政について

 迅速な生活道路の改善について

 ゾーン 30 整備の方向性について

 歩行者の安全確保

 道路工事完了時の検査について

２ 公園整備事業について

 市民参画はどこまで可能か

  ① 住民要望への対応

  ② 実施計画への参加と美化活動

３ 公共施設のバリアフリー対応

 車椅子マーク駐車場・車椅子マーク専用駐輪スペース

 施設内
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